

## **Info zur Stadtschulpflegschaft**

Die Stadtschulpflegschaft Remscheid versteht sich als freiwilliger Zusammenschluss der Schulpflegschaften aller Schulen der Stadt Remscheid.

Wir möchten uns gegenseitig Hilfestellung geben bei Fragen rund um die Schule und uns untereinander austauschen im Bereich der Elternmitwirkung.

Jede Schule entsendet bis zu zwei Delegierte in die Stadtschulpflegschaft. Diese sollen die Schulpflegschaftsvorsitzenden sein, können aber auch besonders gewählte VertreterInnen sein. Sie erhalten über das Netzwerk der Stadtschulpflegschaft Kontakt zu den ElternvertreterInnen der anderen Remscheider Schulen, werden mit wichtigen Infos versorgt, nehmen an der jährlich stattfindenden Versammlung teil und wählen den Vorstand der Stadtschulpflegschaft.

Die Stadtschulpflegschaft besteht seit dem 01.10.2020 und ist inzwischen auch in beratender Funktion im Ausschuss für Schule der Stadt Remscheid vertreten.

Die Stadtschulpflegschaft vertritt die Anliegen der Eltern gegenüber dem Schulträger und den Verantwortlichen für Bildung in der Politik. Wir haben Delegierte in der Landeselternkonferenz und stehen über die angeschlossenen Schulpflegschaften mit den verschiedenen Landeselternverbänden in Kontakt.

**Wir möchten den Eltern der 16.000 Remscheider SchülerInnen eine Stimme geben.**

Der Vorstand der Stadtschulpflegschaft Remscheid

Karsten Neldner (Sophie-Scholl-Gesamtschule)  
Jason Kannanthanathu (GGs Am Stadtpark)  
Claudia Todzey (Albert-Einstein-Schule)  
Dirk Preuß (Nelson-Mandela-Schule)  
Michael Werth (GGs Siepen)  
Melanie Ritter (Alexander-von-Humboldt-Schule)  
Constanze Langer (Hilda-Heinemann-Schule)  
Ann-Christin Arnolds (Gertrud-Bäumer-Gymnasium)  
Selim Cevik (GHS Hackenberg)  
Sabine Ballsieper (GGs Dörpfeld)  
Antje Siegfried (Emma-Herwegh-Gymnasium)

Oktober 2023